

Por vía terrestre y aérea trabajan para controlar el siniestro que aún amenaza a viviendas rurales

LOS SAUCES. *La alerta roja para Los Sauces continúa. 24 aeronaves y 30 brigadas trabajan en el territorio. El alcalde hace un serio llamado a los vecinos a responder a las medidas de evacuación.*

Eduardo Henríquez O.
 cronista@australlemuco.cl

La alerta roja por incendio forestal sigue vigente para la comuna de Los Sauces. El siniestro no está controlado, presenta un comportamiento agresivo y se plantea como una amenaza latente para viviendas del sector Nahuelve. A raíz de este delicado escenario, las autoridades han destinado todos los recursos aéreos y terrestres disponibles, 24 aeronaves y 30 brigadas, para enfrentar la emergencia.

El incendio permanece incontenible, comenta la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo. Este comienza a las 16.20 horas del domingo y antes de las 18 se decreta alerta roja.

“Se trata de un incendio complejo y resistente al control que, hasta el momento, afecta 400 hectáreas. El puesto de comando está constituido en el sector Trintre, donde se realiza la coordinación con Bomberos, empresa privada y Conaf. Mientras que la fuerza de trabajo involucra 24 aeronaves de la empresa privada y de la Corporación Nacional Forestal, además de las brigadas terrestres (...)”, relata.

Desde el punto de vista técnico, ayer la situación advertía un escenario complicado “en el frente de avance” producto que el humo se había encajonado, lo que dificultaba la acción aérea durante la mañana, a lo que no colaboraban mucho las condiciones meteorológicas, que hasta ahora han presentado vientos erráticos y cambiantes, con ráfagas de 30 km/hr. Sin embargo, el monitoreo de las condiciones continúa para el levantamiento de información y la generación de nuevas estrategias de combate.

Tal como lo menciona el delegado presidencial, el alcalde de Los Sauces, Víctor Hugo González, lo ocurrido el fin de semana es una tragedia



EL INCENDIO TIENE UN COMPORTAMIENTO AGRESIVO Y ERRÁTICO POR LAS CONDICIONES DEL VIENTO.

“Fueron evacuadas alrededor de 40 personas, pero muchas, por su sentido de pertenencia, volvieron a sus casas. El llamado a las familias es a obedecer las alertas SAE y evacuar para poner sus vidas a salvo”.

Víctor Hugo González,
 alcalde de Los Sauces.

16.20

es la hora en la que habría comenzado el incendio Forestal Moncoles en la comuna de Los Sauces.

y la situación del incendio mantiene en alerta a todos los organismos de respuesta, especialmente por la resistencia de los vecinos a evacuar las zonas que definidas como de riesgo. Por esta razón, la autoridad comunal hace un sentido llamado a la población de Nahuelve, así como también a la gente de Mininco y Romulhucco.

“El domingo fueron evacuadas alrededor de 40 personas, pero muchas, por su sentido de pertenencia, volvieron a sus casas. El llamado a las familias es a obedecer las alertas SAE y evacuar para poner sus vidas a salvo”. Para ello, acota, las policías y personal de Ejército ayudarán en el proceso. ☞

Senapred insiste con la comunidad

La directora regional (s) de Senapred, Catedrin Savaria, recaló que la situación es crítica porque hoy se enfrenta un incendio forestal de comportamiento extremo y errático, al que no ayuda el comportamiento del tiempo. Pese a esta realidad, acota, “la gente se ha negado a evacuar. El domingo hubo 6 alertas SAE y ayer en la mañana otras tres. Por ello queremos reiterar el llamado a la comunidad a atender este mensaje preventivo de evacuación y que puedan acudir a los lugares de seguridad (albergues disponibles en la comuna)”.